



FAENAS SE DESARROLLAN EN DISTINTOS PUNTOS DE LA CIUDAD.

Refuerzan plan de bacheo en calles de Viña del Mar

VIALIDAD. Destacan obras en calle Limache por \$ 100 millones.

El municipio de Viña del Mar reforzó su estrategia de reparación de calles deterioradas tras el paso del sistema frontal que afectó gran parte del fin de semana a la zona. Es así que equipos de la dirección de Operaciones y Servicios de la entidad iniciaron una serie de arreglos de emergencia en diversas arterias.

Entre ellas se cuentan la calle Álvarez, desde el Hospital Gustavo Fricke hasta Chorriillos; en Limache con Simón Bolívar y Von Schröeders. También están previstas faenas en Las Maravillas Santa Julia, en el sector de Reñaca Alto; en la avenida Edmundo Eluchans, el par Viana-Álvarez y Agua Santa, entre otras.

La alcaldesa Macarena Ripamonti confirmó la ejecución del plan que contempla una serie de obras que se complementan con la labor permanente que se realiza en toda la comuna para reponer calles en mal estado.

PLAN ESTRATÉGICO

“Nuestro plan estratégico para llegar con obras y arreglos de calles a todos los rincones de la ciudad sigue avanzando con fuerza”, dijo la jefa comunal en relación a la iniciativa, remarcando que los trabajos se han acrecentado a raíz de los daños que provocan en la calzada este tipo de eventos climatológicos.

“Las recientes emergencias por lluvias han exigido un esfuerzo adicional de nuestros equipos municipales, que han redoblado su trabajo para mantener la comuna en condi-

“Las recientes emergencias por lluvias han exigido un esfuerzo adicional de nuestros equipos municipales”.

Macarena Ripamonti
Alcaldesa de Viña del Mar

ciones óptimas para el traslado seguro de nuestros vecinos”, remarcó Ripamonti, añadiendo que se trata de una tarea ardua y compleja, pero fundamental para el desarrollo y la conectividad de la Ciudad Jardín, que absorbe un importante movimiento de vehículos a diario.

FAENAS PERMANENTES

Las labores de emergencia realizadas por el municipio se suman a la estrategia operativa permanente que se desarrolla para el recarpeteo y bacheo de calles en aquellos sectores que presentan daños producto del uso y también del alto flujo que deben soportar las vías de la comuna.

En este plano, destacan los trabajos que se están efectuando en la calle Limache, que es objeto del mejoramiento integral de 1.500 metros cuadrados a la calzada, entre las calles Ocoa y Montenegro, lo que supone una inversión municipal de \$100 millones.

Las faenas están a cargo del Departamento de Construcción e Infraestructura Urbana del municipio y, en términos de plazos de ejecución, se proyecta que estén listas durante esta semana.

CS